

## Sankt Martin 2023

Auch in diesem Jahr spielte das Wetter mit und wir konnten nach alter Tradition unseren Martinszug veranstalten. Unser Sankt Martin führte den Zug, der von vielen hundert Kindern und Erwachsenen begleitet wurde, an. Jede Laterne war liebevoll gestaltet und wurde, wie immer, mit echten Kerzen erleuchtet.

Begleitet von der Feuerwehr, die uns – wie jedes Jahr – sicher durch die Straßen führte und auch das Feuer entzündete und überwachte, gelangten alle Zugteilnehmenden sicher zum Martinsfeuer.

Dort konnten alle Laternen noch einmal bestaunt werden und Sankt Martin schüttelte vielen Kindern die Hände.

Unsere Schulpflegschaft organisierte auch in diesem Jahr wieder die Verpflegung von Eltern und Kindern mit Kinderpunsch, Kakao und Glühwein.









Mit einem Weckmännchen in der Hand und vielen strahlenden Kinderaugen endete der Martinsabend.







